

Par Rémy Kerténian

# OVER THE RAINBOW

*La couleur en majesté*

★ A l'occasion de L'EuroPride, dans le cadre de Marseille Capitale, la galerie Gourvennec Ogor propose une exposition collective au titre évocateur. *With EuroPride coming to Europe's 2013 Culture Capital, the Gourvennec Ogor gallery is holding an evocatively-titled group exhibition.*



La galerie de Didier Gourvennec Ogor



Ouverture du vernissage le 18 juillet avec une performance de Jean-Baptiste Gaubert et Ben Renard ( *Most Beautiful Days* ) à la Galerie Gourvennec-Ogor

© Serge Assier

18

Marseille

Outre les artistes de la galerie tels le Belge Julien Friedler, le Hollandais Rob de Oude, le Luxembourgeois Steve Veloso ou le Français Timothée Talard, on pourra découvrir les œuvres d'Alix Delmas, Romain Dja Daouadji, Pascal Fancony, Marion Ritzmann, Jérémie Setton et Virginie Trastour. Tous réunis autour d'un titre à double lecture *Over the Rainbow*. La thématique de l'arc-en-ciel renvoie, bien entendu, à l'une des grandes stars de toute l'histoire de l'art : la couleur. Mais le titre de l'exposition ne peut qu'évoquer la chanson interprétée par Judy Garland. Cet hymne à l'espérance d'un monde meilleur, pour sortir enfin du hopeless jumble, est aussi devenu celui de la communauté gay et lesbienne dans les '70's, pour mieux symboliser toutes les luttes engagées pour l'égalité et la fraternité. Le rainbow flag, qui, pour la petite histoire, fut créé à San Francisco par Gilbert Baker en 1978, flottera donc sur les esprits durant cette exposition dont COTE Magazine est partenaire. Hommage à la diversité, à la paix ! Les œuvres sont à voir à la galerie, mais aussi à l'espace HLM (Hors-Les-Murs).

*As well as the gallery's regular artists like the Belgian Julien Friedler, Dutch Rob de Oude, Luxemburger Steve Veloso and French Timothée Talard, the show includes works by Alix Delmas, Romain Dja Daouadji, Pascal Fancony, Marion Ritzmann, Jérémie Setton and Virginie Trastour. The title that has brought them together is *Over the Rainbow*. Obviously that refers to the greatest star of all in the history of art – colour. And to the song sung by Judy Garland, an ode to the hope of a better world, away from this "hopeless jumble". But it is also a symbol of all struggles for equality and fraternity and, since the 1970s, a symbol of the gay and lesbian community. So the rainbow flag (actually invented by Gilbert Baker in San Francisco in 1978) will be in everyone's minds during this exhibition, which has COTE Magazine as partner. All homage to diversity and peace!*

*The artworks are on show not only in the gallery but also at HLM (Hors-Les-Murs).*

**Galerie Gourvennec-Ogor - 7 rue Duverger, Marseille 2e  
H.L.M. - 20 rue Saint-Antoine, Marseille 2e  
[www.galeriego.com](http://www.galeriego.com)**